
          
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM CURICÓ. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:  Jueves, 29 de agosto de 2019. 
LUGAR:  sala consejo edificio Carmen 
HORA INICIO: 10:25 
HORA TÉRMINO: 11:20 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
ANA JARA ROJAS DIRECTORA DOCENCIA 
GERARDO OJEDA ROJAS DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN E INFRAESTRUCTURA 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE DIRECTORA SEDE CURICO 
CRISTIAN VARAS AMER DEPORTES 
ALONSO TORRES LOPEZ DGE 
PATRICIA DÍAZ CORNEJO CCEE NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 
FERNANDO PEREIRA NOVOA FEUCM 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

• No existen acuerdo, mesa anterior suspendida por Federación Curicó 
 
Tabla. 

• Varias quejas respecto al ascensor del edificio de Prat, Unas alumnas quedaron atrapadas 
por más de 20 minutos. 

• Aumentar la capacidad de computadores en los laboratorios de computación en Carmen 
• Laboratorio de computación de Prat, Hay una mala distribución de los computadores, 

muchos computadores y poco espacio. 
 

 

 



          
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Se informa a los estudiantes que señora Ana Jara Rojas, Directora de Docencia y don Gerardo 
Ojeda Rojas Director de Administración e Infraestructura, son los representantes de VRAC y VRAF 
en esta sesión. 

Acta Anterior. 

No existe lectura de acta anterior, sesión del 8 de agosto fue suspendida por Federación de 
Estudiantes. 
 
Se inicia sesión a las 10:25 horas. 
 
DGE, informa a los presentes que el servicio de psiquiatría se encuentra el convenio operativo, la 
forma de acceder a la atención es solicitar una evaluación en el departamento de salud. 
Se informa a demás que el servicio de salud en Los Niches quedará habilitado con nueva 
infraestructura en los próximos 30 días hábiles. 
 
Representante de Federación, indica que en Los Niches no cuentan con salas de estudios. 
Director de Administración e Infraestructura, informa que el día 9 de septiembre se socializará el 
plan maestro de campus san isidro, que considera estos espacios, El CCEE de la carrera participará 
en la reunión. 
 
Del mismo modo FEUCM indica que hay productos vencidos en el casino, por ejemplo, las 
gaseosas. 
DGE, a través de Alonso Torres, informa a los estudiantes que recibieron la consulta de los 
estudiantes y al respecto indica que las bebidas azucaradas indican en sus envases la fecha de 
elaboración no de vencimiento, por ello la confusión. 
Dirección de Docencia, señala que sería conveniente crear y publicar un afiche aclarando esta 
situación. 
 
Ascensor  
 
Estudiantes, señalan que existen quejas respecto al funcionamiento de los ascensores y que un 
grupo de estudiantes quedo atrapada por más de 20 minutos en Prat. 
Dirección de Sede aclara que el inconveniente fue en Carmen, se conversó con las estudiantes y se 
les envió el informe solicitado, que indicaba que estaba todo en regla con el ascensor, no sólo de 
Carmen sino de Prat también. 
Director de Administración e Infraestructura, señala que el ascensor de Prat, posee unos sensores 
muy sensibles, si ocurre un sismo o los estudiantes saltan en su interior el ascensor se detendrá. 
Directora de Sede, indica sobre la sensibilidad de los sensores, se realizan las mantenciones 
mensuales correspondientes, cuentan con certificación institucional. 
Señala además la importancia de la forma en que los dirigentes estudiantiles bajan la información, 
ya que habíamos solicitado realizar una invitación a los estudiantes al buen uso de los ascensores y 



          
 
hemos visto como lamentablemente han tratado de subir perros y juegan en ellos saltando en su 
interior. 
 
Aumentar la capacidad de computadores en los laboratorios de computación en Carmen 
 
Estudiantes plantean posibilidad de contar con más computadores en los laboratorios e info aula. 
Se les indica por parte de Directora de Sede, que se están revisando las mejoras que se pueden 
realizar tanto en potenciar la red wifi y puntos de impresión, respecto al aumento del número de 
pc, se encuentra en evaluación tanto con DI como prevencionista de riesgo. 
La distribución de pc es la siguiente: 
 

• Info aula, capacidad 33. 
• Docencia, capacidad 28. 
• Parvularia – Ingles, capacidad 27. 
• Edificio Prat – Segundo piso = 21.  
• Total equipos = 109. 

 
FEUCM plantea el hacinamiento que sufren los estudiantes en el edificio Prat. 
Se les solicita por parte de la mesa mayores antecedentes. 
 
 
11:20 finaliza la sesión. 
 

Acuerdos. 

• Estudiantes enviarán antecedentes (carrera, sección, día y hora) de los problemas en 
laboratorio de Prat. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



          
 
 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
ANA JARA ROJAS  
GERARDO OJEDA ROJAS  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE  
CRISTIAN VARAS AMER  
ALONSO TORRES LOPEZ  
PATRICIA DÍAZ CORNEJO  
FERNANDO PEREIRA NOVOA  
 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 


